

Facius

Softwarestudien

Eine kulturwissenschaftliche Einführung

Softwarestudien sind ein interdisziplinäres Forschungsfeld, das aus einem kritischen kulturwissenschaftlichen Blickwinkel digitale Erzeugnisse und ihre gesellschaftlichen, kulturellen, ökonomischen und politischen Produktionsbedingungen untersucht – von Diskursen des Computerzeitalters über Codephilologien bis zu Selbst- und Fremdbildern von Hackern und Programmierern. Softwarestudien sind damit komplementär zu Ansätzen der Digital Humanities, mit denen Geisteswissenschaften durch digitale, häufig quantitative und aus der Informatik entlehnte Methoden angereichert werden. Dieses Einführungswerk stellt erstmals die Bandbreite aktueller Forschungsansätze und Themen vor.

Software studies is an interdisciplinary field of research that examines digital products and their social, cultural, economic and political conditions of production from a critical cultural studies perspective from discourses of the computer age to code philologies to self- and external images of hackers and programmers. Software studies are thus complementary to approaches of the digital humanities. With these approaches, the humanities are enriched by digital, often quantitative and from computer science borrowed methods. This introductory work presents the range of current research approaches and topics for the first time.



23,00 €
23,00 € (zzgl. MwSt.)

*vorbestellbar, Erscheinungstermin ca.
Mai 2026*

Artikelnummer: 9783837646993
Medium: Buch
ISBN: 978-3-8376-4699-3
Verlag: Transcript Verlag
Erscheinungstermin: 28.05.2026
Sprache(n): Deutsch
Auflage: 1. Auflage 2026
Serie: Edition Medienwissenschaft
Produktform: Kartoniert
Gewicht: 318 g
Seiten: 200
Format (B x H): 148 x 225 mm

